

Entschließung

betreffend Ausbau des psychosozialen schulischen Unterstützungspersonals

Die Bundesregierung, insbesondere der Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung wird ersucht, in einer engen und auf den jeweiligen Zuständigkeiten basierenden Zusammenarbeit mit Ländern und Gemeinden einen bedarfsgerechten und nachhaltigen Ausbau der Leistungen der psychosozialen Unterstützungssysteme in der Schule in die Wege zu leiten und gemeinsam mit dem Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz, in Zusammenarbeit mit den österreichischen Krankenversicherungsträgern, eine Vereinfachung und Verbesserung des Zugangs von Kindern und Jugendlichen zu Beratungs- und Unterstützungsangeboten zu prüfen.

